

VIENNE &gt; Commune &gt; Saint-Benoît &gt; La Rigourdaine fête ses quarante ans

# La Rigourdaine fête ses quarante ans

Publié le 04/08/2019 à 04:55 | Mis à jour le 04/08/2019 à 04:55



SAINT-BENOÎT



L'association organise des stages de danse des Balkans avec, ici, le professeur roumain Ion Tanase.

© Photo NR

En juin, l'association de danses traditionnelles La Rigourdaine (\*) a soufflé à La Hune ses quarante bougies. Une soirée exceptionnelle en danse et en musique, ça va de soit, qui a rassemblé une bonne centaine de membres, danseurs et musiciens actuels et anciens de toute la France.

La belle aventure a débuté en juillet 1979 sous l'égide de Françoise Casado, professeur de danse, et d'une bande de joyeux drilles rencontrés ici et là, lors de bals folk. Des passionnés de danses et de musiques traditionnelles. « Au départ, l'association était chapeautée par l'ASLC (Association sports loisirs et culture). Comme nous avons quelques membres déjà bien affûtés, inscrits dans une association de l'Indre, nous avons associé dans notre répertoire danses du Berry et danses du Poitou », souligne le président Alain Andreo. Et jusqu'en 1996, La Rigourdaine va alors mettre sur pied animations, stages, bals folk, se produire lors de spectacles en France et à l'étranger (Allemagne, Hongrie, Slovaquie) et même participer à divers concours de danses traditionnelles : l'association glanera le prix de musique en Slovaquie, le « Hareng de bronze » au festival d'Étapes-sur-Mer (Pas-de-Calais) et des accessits pour le chant, la danse et le port de la coiffe au festival de Saint-Amand-Montrond.

L'association, dont l'effectif fluctue bon an mal an entre 30 et 50 adhérents, tourne autour d'un noyau dur d'une vingtaine de membres. Elle s'est recentrée, lors de ses ateliers hebdomadaires dispensés par Emmanuelle Rallet et Christine Mondejar au gymnase de Chantejeau, sur la formation en danses du

Poitou, Limousin, Berry, Pays basque...

Une autre branche, danses des Balkans, a vu le jour suite à une forte demande. En outre, La Rigourdaine propose régulièrement des animations lors de marchés de Noël, journées des associations et des moments festifs dans les maisons de retraite. Seul petit faux pas, pour cette association à la longévité exceptionnelle, le manque de renouvellement des jeunes.

(\*) Histoire drôle en parler poitevin. Association La Rigourdaine. Président : Alain Andreo, joignable au 05.49.88.06.69. Adhésion 35 €/an. Ateliers de danses traditionnelles le vendredi (hors vacances scolaires) de 20 h 30 à 22 h 30. Atelier danses des Balkans, le samedi une fois par mois de 14 h à 18 h 30, salle de danse du gymnase de Chantejeau. Site : larigourdaine.jimdo.com, larigourdaine@gmail.com

ALA UNE LOCAL SAINT-BENOÎT

Daniel BRUN  
Correspondant NR



#### DANS LA VIENNE

- > [VIDEO, Angle-sur-l'Anglin : le ciel se pare de mille feux](#)
- > [Sécheresse dans la Vienne : les secteurs les plus gourmands en eau](#)
- > [Poitiers : son atelier est au cœur de la communauté Emmaüs](#)

#### SUR LE MÊME SUJET



Akwaba danse vient de naître



Bal folk à la salle des fêtes



Plus de 300 personnes au bal folk



L'énergie tout compris

Sponsoring

Vous souhaitez **réduire** votre facture énergétique ?  
Quel est votre logement ?

Maison

Appartement

BCP utilise les cookies du navigateur pour fonctionner dans les meilleures conditions. En utilisant BCP, vous acceptez notre [Politique de confidentialité](#).

#### RECOMMANDÉ POUR VOUS



24/09/2018 - 04:55  
Akwaba danse vient de naître



09/11/2018 - 04:55  
Bal folk à la salle des fêtes



07/06/2018 - 04:55  
Plus de 300 personnes au bal folk

#### LES PLUS LUS

- 1 Pleumartin : un mort et un blessé grave dans un choc frontal
- 2 Accident mortel de l' A 20, samedi 3 août : la fillette de 6 ans a été éjectée
- 3 Appel à témoins après l'accident sur l' A 20 qui a coûté, samedi, la vie à une fillette
- 4 Alzheimer : un test sanguin pour détecter la maladie
- 5 Éjectée lors d'une collision sur l'A 20, une fillette est tuée